

N 90/8239

090601

Lima, 28 de Julio de 1990.-

Señor  
Patricio Aylwin  
Presidente Constitucional de  
CHILE.

JU/64

Estimado Señor Presidente:

A nombre del Comité Pro-Retorno de Exiliados Chilenos en Lima-Perú, nos es grato saludarle, a la vez que desearle éxito en su gestión como Primer Presidente Constitucional de Chile, luego de 16 años de barbarie y opresión.

Todos aquellos que nos encontramos exiliados, por haber sido consecuentemente antidictatoriales, ansiamos volver a Chile y lograr nuestra reinserción, respetando el status que gozábamos antes de abandonar la Patria.

Sin embargo, nuestro más sentido anhelo y más fuerte reivindicación, en el plano personal, pasa a segundo nivel, cuando constatamos que, pese a los esfuerzos desplegados por superar el lastre dejado por la dictadura, persisten aún situaciones de extrema injusticia que requieren una pronta y urgente solución

Es difícil entender el significado de la Reconciliación, cuando vemos que por las calles de las diversas ciudades y pueblos de nuestra Patria, circulan

mente violadores, torturadores y asesinos, con las manos manchadas con la sangre y el dolor de miles de Chilenos que no aceptaron la barbarie de la dictadura militar, mientras que, no menos de 300 Chilenas y Chilenos, que arriesgaron sus propias vidas, para acabar con el oscurantismo pinochetista, y hacer posible el retorno a la Democracia, permanecen aún encerrados en numerosas cárceles a lo largo de nuestro País.

La Reconciliación tendrá sentido cuando todos los violadores de los derechos humanos reciban el justo castigo que en Ley merecen y todos los Presos Politicos, sin excepción, recobren su libertad.

Señor Presidente, las verguenzas que nos quedan, son las libertades que nos faltan.

Reciba Señor Presidente, los saludos del Comité Pro-Retorno de Exiliados Chilenos en Lima.

Elena Amigo

Nibaldo Castillo

Marcelo Oliva.